

ABSTRAK

Fuad Hasyim 2017. Pengaruh Penggunaan Media *Prezi* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPS Kelas IV SD Negeri 2 Pongtiku Makassar. Dibimbing oleh Hj Muliati Samaddan Hj Maryati Z Program Studi Teknologi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh penggunaan media *Prezi* terhadap hasil belajar IPS kelas IV SD Negeri 2 Pongtiku Makassar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media *Prezi* terhadap hasil belajar IPS kelas IV SD Negeri 2 Pongtiku Makassar. Pendekatan yang dipilih dalam pelaksanaan penelitian ini yaitu metode kuantitatif dengan jenis penelitian yang digunakan yaitu *True* eksperimen. Populasi penelitian ini siswa kelas IV SD Negeri 2 Pongtiku Makassar tahun pelajaran 2016/2017 yang berjumlah 12 kelas dan terdiri dari 290 siswa. Sampel penelitian ini sebanyak 50 orang, 25 orang siswa untuk kelas eksperimen kelas IV A dan 25 orang untuk kelas kontrol kelas IV B. Teknik pengambilan sampel menggunakan *simple random sampling*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Hasil analisis deskriptif menunjukkan bahwa hasil belajar murid sebelum diberikan perlakuan yaitu, dari 25 orang murid, 6 orang murid yang beradaptasi ke kategori baik sekali dengan presentase 24% dan 7 orang murid yang beradaptasi ke kategori cukup dengan presentasi 28%. Skor rata-rata *pre-test* yaitu 71,4 yang beradaptasi ke kategori rendah. Adapun setelah diberikan perlakuan yaitu, dari 25 orang murid, 11 orang murid yang beradaptasi ke kategori baik sekali dengan presentase 44% dan 4 orang murid yang beradaptasi ke kategori cukup dengan presentase 16%. Skor rata-rata *post-test* yaitu, 76,4 yang beradaptasi ke kategori tinggi. (2) Hasil analisis inferensialnya yaitu, $2,15 > 1,677$. Dimana $t_{hitung} > t_{tabel}$, berarti H_0 ditolak dan H_1 diterima. Pengumpulan data menggunakan observasi, tes dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka dapat disimpulkan penggunaan media *Prezi* berpengaruh terhadap hasil belajar IPS kelas IV SD Negeri 2 Pongtiku Makassar

Kata kunci: *Media Prezi dan Hasil Belajar*